

JUSTICIA

Vinculan a proceso a presunta asesina de candidato panista

Diana, una joven de 19 años, es considerada por la Fiscalía de Morelos como la homicida del ex candidato a presidente municipal suplente de Cuautla por el PAN-PRI-PRD-RSP, Ricardo Arizmendi Reynoso, y una de sus trabajadoras en la plaza comercial 12 de octubre. Es así que un juez de control de Morelos la vinculó a proceso. La agresión contra el candidato suplente y su asistente ocurrió cuando comían en una abarrotera propiedad de la víctima; hasta donde arribó Diana "N' con un arma de fuego en la mano y les disparó para después huir con su acompañante a bordo de una moto.

DERECHOS HUMANOS JNAM ofrecerá opciones de estudio a refugiados de Gaza

En México, más de 80 jóvenes refugiados han terminado licenciaturas e incluso posgrados gracias al programa de becas DAFI, que otorga la ACNUR. En el marco del Día Mundial de las Personas Refugiadas, la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) anunció que ofrecerá servicios como asistencia jurídica y psicosocial, además de la oportunidad de reanudar estudios

a aquellos afectados por la crisis humanitaria en la Franja de Gaza.

SEGURIDAD PÚBLICA Dos muertos, tras desalojo en la carretera de Veracruz

Dos personas murieron en un desalojo por parte de la Secretaría de Seguridad Pública estatal a manifestantes en la carretera Perote-Puebla. Los hechos se dieron a la altura de la comunidad Totalco, donde un grupo de campesinos se manifestaban contra las Granjas Carroll, ya que están contaminando los cuerpos de agua, por lo que pidieron la intervención de las autoridades.

NACION



primeros nombramientos y AMLO los palomea Ayer la Candidata Electa, quien dirigirá los

destinos del país a partir del próximo 1º de octubre y durante los próximos seis años; reveló los nombres de los primeros seis funcionarios que la acompañarán en su gobierno. Se trata de tres hombres y tres mujeres, en quienes la futura presidenta de México ha depositado su confianza. Sobre esto, el presidente López Obrador se pronunció y dijo "son muy buenos, muy experimentados" y consideró que su sucesora "supo escoger bien". En los cargos quedaron, Marcelo Ebrard, en la Secretaría de Economía; Rosaura Ruiz, en la nueva Secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación; Juan Ramón de la Fuente, titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores; Alicia Bárcena, en la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales; Julio Berdegué, en la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural. Además, la senadora electa por Morena, Ernestina Godoy, ahora será consejera jurídica.

INTERNACIONAL

Cbate Israel a militar de élite de Hamas que lideró atentado

Ahmed Hasán Salamé al Suarké, quien ocupaba un cargo como "comandante de un escuadrón de la fuerza Nujba", murió en un bombardeo en Beit Hanun. Fue el Ejército de Israel quien informó la muerte del terrorista "que encabezó y planificó operaciones en Beit Hanun y participó en operaciones terroristas contra las fuerzas israelíes". Fue también puntual en señalar que antes del ataque se adoptaron medidas para evitar daños a los civiles y no hubo víctimas civiles.



Argentina aplacó a una

Canadá que quiso rebelarse Argentina comenzó su aventura rumbo al bicampeonato en la Copa América con un triunfo de 2-0 ante Canadá, selección que resultó más dura de lo esperado y que incluso llegó a complicar por algunos momentos. Un chispazo de calidad de Messi al 49 encaminó el triunfo de la albiceleste, ya que filtró un gran balón que aprovechó Julián Álvarez para marcar el tanto. El segundo llegó ya en el tramo final del partido, al minuto 88, gracias a un oportuno Lautaro Martínez.

CULTURA

Una rosa para 'Snow': Muere Donald Sutherland a los 88 El actor canadiense conocido por películas como MASH y Doce del Patíbulo, así como los Juegos del Hambre, donde dio vida a Coriolanus Snow, el temible presidente de Panem; ha muerto. Fue Kiefer Sutherland, su hijo, quien confirmó la muerte, <u>sin dar más detalles.</u> De él mismo, Donald hablaba como alguien que luchó para crecer como actor. "Cuando era pequeño le pregunté a mi madre si era feo. Le costó mucho tiempo responder y finalmente me dijo que 'tenía carácter' , 75 años después, me sigue angustiando. Para colmo me he dedicado al cine y nunca ha sido fácil ser un hombre feo en este



npo Justo dos los D

pj@pjec.g ieres dejar de recibir este co Da clic aquí para hacerlo.